



Conférence de presse de rentrée de Bordeaux en Lutttes !

Ce jeudi 4 juin à 11H00 à l'Utopia, Bordeaux en Lutttes vous convie à sa grande conférence de presse pour relancer cette campagne inédite.

Seront présents : Philippe Poutou, Evelyne Cervantes-Descubes, Myriam Eckert et Willy Dhellemmes.

Nous aborderons le contexte local entre fusions de circonstances et copinages et la crise sanitaire. Un temps sera réservé pour vos questions.

Compte-tenu du contexte, nous limitons le nombre de nos intervenants à 4, et les mesures de distanciation physique et gestes barrières seront respectés.

RDV à 11H00 ce jeudi 4 juin à l'Utopia, salle de la cheminée.